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ATA 044/2021 
 

Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente fez 

seus cumprimentos e havendo quórum regimental, invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão 

convidando todos para rezarem um Pai Nosso. Na sequência fez-se a chamada nominal, com presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson 

de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez 

Drebes. Apreciada a Ata Nº 043/2021, foi aprovada por unanimidade. Tribuna livre: o Prefeito Municipal 

Amarildo Luis da Silva, utilizou o espaço da tribuna livre para informar a comunidade do andamento das 

atividades em cada Secretaria Municipal, observando que no próximo dia vinte e um realizará live para 

diálogo com a população, destacou a aquisição do britador, na Sec. de Obras, a conclusão de serviços de  

construção de granjas, na Sec. de Agricultura, a contratação de médico psiquiatra, Sec. de Saúde, realização 

de concurso público na Sec. de Educação para contratação de professores, visando a retomada das 

atividades em turno integral nas escolas do Município e a redução de cerca de 12 mil em contratos na Sec. 

de Administração, Amarildo frisou trabalho visando bem atender a população vilanovense e disse que 

buscará adesão aos diversos programas estaduais para agregar recursos para o Município e finalizou 

enfatizando estar com as contas do Município em dia. Pedido de Informação: não houve. Correspondência: 

Ofício nº 0701/2021/REGOVNH comunicando aos vereadores o repasse de 238.750 mil reais por parte da 

Caixa Econômica Federal ao Município de fazenda Vilanova referente a celebração de contrato firmado 

para pavimentação asfáltica. Indicação e Grande Expediente: não houve. Na ordem do dia apreciou-se e 

aprovou-se por unanimidade os seguintes Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 078/2021, que estima a Receita 

e fixa a Despesa do Município de Fazenda Vilanova para o exercício financeiro de 2022; Projeto de Lei nº 

092/2021, que autoriza o Poder Executivo a Permutar Área Pública Municipal, por imóvel Particular em 

nome de Rodolfo Junqueira e Lia Teresinha Junqueira, dá outras providências; Projeto de Lei nº 093/2021, 

altera o caput do art. 6º da Lei Municipal nº 1383/2013, de 25 de outubro de 2013, e dá outras providências 

e Projeto de Lei nº 094/2021, autoriza suplementar recursos por arrecadação a maior. Na sequência, foi 

aprovado o Projeto de Resolução nº 003/2021, que altera os artigos 5º, 101 e 102 do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, em complemento o Consultor Jurídico da Casa, apresentou 

parecer subscrito por Caron e Lang Advocacia e Assessoria Jurídica consultada pela AVAT que demostrou 

legalidade do referido Projeto. Em comissão: não houve projeto. Nos pronunciamentos pessoais: Ângela 

elogiou atitude do Prefeito de informar a população e parabenizou a Comunidade Concórdia pela realização 

da festa no final de semana; Leo defendeu oposição ao Projeto de Resolução, alegando descumprimento ao 

Princípio da Impessoalidade no mesmo, alegando que o Projeto abre brecha para dificultar a posse de 

suplentes na Casa; Vanice mencionou redução de 1,15% no orçamento da Sec. de Agricultura previsto para 

o próximo ano, disse que serão aproximadamente 127 mil a menos na pasta e questionou se o valor investido 

será suficiente para a manutenção das atividades do setor agrícola; João comentou ser temerosa a realização 

de suplementação com recurso ainda não recebido, realização de reparo em abrigo de ônibus solicitado em 

indicação e pediu levantamento dos dados, para avaliar se a campanha da nota fiscal trouxe resultados 

positivos.  No espaço de lideranças, não houve pronunciamento. Com a palavra, o Presidente Delcio 

mencionou a importância do trabalho harmônico entre os Poderes, havendo respeito, comunicação e 

buscando-se pelo melhor à população, saudou o Prefeito pelo trabalho realizado no ano, comentou 

participação em Seminário realizado pela UVB em Encantado, na semana anterior, destacou aprovação de 

projeto que aumenta o recurso disponível para as reformas das moradias e finalizou defendendo a aprovação 
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do Pl de Resolução e anunciou que no próximo ano, cederá vaga para suplentes do seu partido. Assim, nada 

mais havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão 

ordinária, convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia dezesseis de dezembro, 

às dezoito horas e trinta minutos.  
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